

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 3100-01

Stuttgart, 25.06.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 25.06.2009
Betreff Quo vadis Mobilitätszentrum/Planetarium?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

In der Tat wurde die Verwaltung mit Beschluss vom 17. Juli 2008 durch den Gemeinderat beauftragt, zur Finanzierung der Exponate des Mobilitäts-Erlebnisentrums Sponsoren aus der Wirtschaft zu suchen. Die Verwaltung wurde unter anderem aber auch beauftragt, im Vorfeld dieser Suche die Vertragsverhandlungen mit dem damaligen erstplazierten Bieter Dr. Carlo Petri zum Abschluss zu bringen und einen Architekturwettbewerb auf die Schiene zu setzen. Aufgrund der juristischen Auseinandersetzungen vor der Vergabekammer Baden-Württemberg und dem Oberlandesgericht Karlsruhe konnten diese Aufträge nicht weiterverfolgt werden. Mit der Vorlage 228/2009 wollen wir nun den damals eingeschlagenen Weg wieder aufnehmen.

Es ist nach wie vor notwendig, als Grundlage der Sponsorenansprache eine vertraglich fixierte Partnerschaft mit dem künftigen Betreiber, ein detailliertes Konzept des pädagogischen Angebots, vor allem aber auch eine attraktive Architektur mit einem ausgearbeiteten Raumprogramm vorlegen zu können. Wir wollen den einzelnen Firmen präzise zugeordnete Bereiche und „Themeninseln“ anbieten. Es wird uns nicht gelingen, die Wirtschaft für ein Engagement im MEZ zu gewinnen, wenn wir dies nicht mit konkreten Planungen unterlegen können.

Insoweit brächte uns eine Vertagung der Beschlussvorlage keinen Schritt weiter, sondern würde uns zurück werfen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>